



FAQs – Häufig gestellte Fragen unserer Kunden und Interessenten

Stand: 01/25

Wie viele Dachdecker kommen zu meiner Reparatur?

Immer mindestens 2 Dachdecker. Dies hat vor allem arbeitsschutztechnische Gründe. Arbeiten auf dem Dach sind immer mit einem Risiko verbunden. Sicherungsmaßnahmen, Anreichen von Material und Werkzeugen, dies alles geht nur mit mindestens 2 Personen.

Wie setzen sich die abgerechneten Arbeitszeiten zusammen?

Die abgerechneten Arbeitszeiten setzen sich wie folgt zusammen:

- Beladen des Fahrzeugs für die entsprechenden Arbeiten
- Fahrt zur Baustelle
- Ausführen der Arbeiten
- Rückfahrt ins Unternehmen
- Entladen des Fahrzeugs

Welche Stundenverrechnungssätze gelten für mich?

Unser Stundenverrechnungssatz beträgt Stand Januar 2025:

Dachdeckermeister: € 95,00,-/Stunde zzgl. MwSt.

Dachdecker-Facharbeiter: € 93,00,-/Stunde zzgl. MwSt.

Dachdecker-Auszubildende: € 70,00,-/Stunde zzgl. MwSt.

Die Stundenlohnarbeiten beinhalten auch Fahrzeiten zu und von der Baustelle, sowie Rüstzeiten, wie beispielsweise Be- und Entladen der Fahrzeuge im Rahmen der vereinbarten Arbeiten, siehe auch vorherige Frage.

Wie lange dauert es bis zur Ausführung meiner Arbeiten?

Momentan haben die meisten Handwerker sehr viel zu tun.

Wir versuchen es so fair wie möglich zu handhaben, sprich wir arbeiten die Aufträge in der Reihenfolge des Auftragseingangs ab. Notfälle haben Priorität.



FAQs – Häufig gestellte Fragen unserer Kunden und Interessenten

Welche Förderungen kann ich für mein Vorhaben in Anspruch nehmen?

Die Liste der Förderungen ist groß und wechselt ständig. Wichtig ist es, die Förderung vor der Beauftragung einer Fachfirma zu beantragen.

Wir helfen Ihnen gerne dabei.

Kann ich eine PV-Anlage auch auf einem Schieferdach montieren lassen?

Selbstverständlich!

Wir sind allerdings einer der wenigen Betrieb, die sowohl auf den Schiefer- als auch auf den PV-Bereich spezialisiert sind.

Sprechen Sie uns an, wir montieren Ihnen gerne Ihre PV-Anlage auf Ihr Schieferdach.

Wie werden Fahrkosten abgerechnet?

Fahrkosten für Anfahrt zur Baustelle und Rückfahrt zum Betriebssitz, Trinkbornstraße 5, 56281 Dörth, werden mit € 0,80,-/km zzgl. MwSt. abgerechnet.

Welche Produkte verarbeiten Sie im PV-Sektor?

Wir installieren bereits seit 2003 Photovoltaik-Anlagen.

Seit der Corona-Krise und der damals mit verbundenen Materialknappheit, möchten wir, wenn möglich, im PV-Bereich nur noch Produkte verarbeiten, die im deutschsprachigen Raum endgefertigt werden. So haben wir uns auf die Firmen Meyer Burger und SMA spezialisiert.

Auf Kundenwunsch und um preisliche Alternativen zu schaffen, erstellen wir Ihnen natürlich auch gerne Angebote für andere Hersteller und Herkunftsgebiete.



FAQs – Häufig gestellte Fragen unserer Kunden und Interessenten

Ist ein Schieferdach wirklich so teuer?

Die reinen Anschaffungskosten sind tatsächlich höher als zum Beispiel bei einem Ziegeldach.

Berücksichtigt man jedoch die Lebensdauer der beiden Produkte, die bei einem Schieferdach 100 Jahre betragen kann (Ziegeldach ca. 50 Jahre), kann man ein Schieferdach sogar als auf lange Sicht wirtschaftlicher bezeichnen.

Lohnt sich eine jährliche Wartung meines Daches?

Auf jeden Fall!

Schäden können so frühzeitig erkannt und meist kostengünstig behoben werden.

Rinnen und Fallrohre können so vor dem Winter von Laub und Unrat befreit werden.

Einbauteile wie Fenster oder Lüfter, die regelmäßig überprüft werden, können länger benutzt werden.

Im Falle eines Sturmschadens haben Sie mit dem Nachweis der regelmäßigen Wartung, bessere Chancen, dass der Sturmschaden von der Versicherung anerkannt wird.